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ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

18人

5人

23人

金額

金額

金額

金額

92,000円

18,000円

7,754円

117,754円

会員数

出席数

出席率

45人

35人

77.7％

日 時：

場 所：

例会名：

10月25日（火）18：00から

サンプラスパ

新会員歓迎例会
３日 L.長尾 洋 7日 L.山口 誠史

1. 地区薬物乱用防止教育認定講師養成講座が10月13

日（木）岐阜県、１４（金）三重県でZoom開催されます。

青少年健全育成委員長L.伊藤（正）、委員L.加藤、

認定講師L.追立、L.大橋、L.志智の５名が参加致しま

す。

2. 地区GATセミナーが10月18日（火）ウィンクあいちに

於いて開催され、第一副会長L.大橋が出席致します。

3. 10月24日（月）岐阜城ライオンズクラブチャリティゴルフ

大会が岐阜関カントリー倶楽部に於いて開催され、

会長L.井ノ浦、第二副会長L.岩田、幹事L.森田、

L.伊藤（正）、L.乙部、L.近本の6名が参加致します。

4. 10月28日（金）岐阜市内８LC会長、幹事会が岐阜

グランドホテルに於いて開催され、会長L.井ノ浦、

幹事L.森田、事務局の３名が出席致します。
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2022年 １０月 第一例会 975回

10月11日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

L.森田

L.今尾

L.小林

L.西本

L.井ノ浦

10月誕生祝

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！

３３４複合地区スローガン

咸じて臨む

変革の能動者たらん

３３４－Ｂ地区スローガン
地域と共に 咲こう

咲かそう ライオンズの花

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ ZCご挨拶 ライオンズクラブ334-B地区

第１R 第３Z ゾーン・チェアパーソン

７ 講演 「加害者にならないために」

岐阜県警察本部 刑事部長 警視正

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場 ＴＴ

11 出席報告 出席大会委員

12  会計報告

13  閉会ゴング



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.井ノ浦 健

皆さんこんにちは。

コロナで延期になっておりましたが、本日はゾーンチェアパーソンL山田優ゾー

ンチェアパーソンアシスタントL山崎正吾をお迎えし例会が開催できること、大

変嬉しく思います。

後程今期のガバナー方針をお伝えいただけるかと思いますので、しっかりと

受け止め実践していきたいと身の引き締まる思いでございます。

また、岐阜県警本部刑事部長であられる警視正の佐名康太様にお越しいた

だき「加害者にならないために」というテーマでご講演いただきます。当クラブ

で二度目のご講演となり、前回も興味深いお話をお聞かせいただきました。私

自身、今回も大変楽しみにしております。

ゾーン・チェアパーソンご挨拶
ラインズクラブ国際協会334-B地区

第１R第３Z ゾーン・チェアパーソン L.山田 優

誕生祝

３日 L.長尾 洋

7日 L.山口 誠史

12日 L.篠田 浩之

26日 L.近本 仁

おめでとうございます！

宇納地区ガバナーの方針としてスローガン『地域と共に咲こう 咲かそう ラ

イオンズの花』とあります。その地域のことを一番よく知っているのはクラブの

方々ということで、ライオンズクラブの地域密着のアクティビティを一般の人々

に、もっと知ってもらいたいと思います。ライオンズクラブとは？あまり一般の

人は知らないので、各クラブのホームページで情報などを発信していって頂

きたい。これが、会員増強に繋がるのではないかと考えます。岐阜西ライオン

ズクラブ様におかれましては、４０年という長い歴史の中で、素晴らしいアク

ティビティを実施しておられ、まさに陰徳、名を出さずに徳を積むといったよう

な、尊い活動をしておられます。

また、ガバナー方針のLCIF1,000ドル献金、100ドル献金キャンペーンをお

願いします。会員も純増で1名をお願い致したく存じます。３ゾーンのお一人

おひとりのお力によってクラブの活動をより一層広めていただき、活性化を

図って頂きたいです。
岐阜西ライオンズクラブ様のアクティビティは、フットサル大会をはじめ、スポーツ少年団支援、薬物乱用防止教室の

開催と、青少年健全育成の為に幅広く活動しておられます。特に、少子高齢化社会の中、334-B地区第１R、第２Rの

中でも岐阜西ライオンズクラブ様だけが、ヤングケアラーに対しての支援に取り組まれ、今、ヤングケアラーの問題は、

非常に重要な課題であると感じております。本日、教養例会のゲストとしてお越しの岐阜県警察本部 刑事部長 警視

正の佐名様とご同席させていただき、誠に光栄です。私も羽島警察署で少年ボランティアをしています。岐阜西ライオ

ンズクラブのL.志智、L.松葉ともボランティアでご一緒させていただいておりますが、明日もサイバーパトロールの研修

があります。今、青少年がSNSに触れる機会がとても多く、知らない人と出会って事件に巻き込まれないように、青少年

を守るため、違った角度からもボランティアを通じて支援をしています。



そ委員会報告

講演 「加害者にならないために」 岐阜県警察本部 刑事部長 警視正 佐名康太 様

日頃、皆様方には警察活動の各般にわたり、ご理解とご協力をいただいておりますことに対し、この場をお借りして

厚く御礼申し上げます。井ノ浦会長とは１０年ほど前からお付き合いを頂いております。

このような席では、一般的には被害者にならないための「防犯」的なお話しをさせていただくことが多いです。最近は高

級自動車盗難が多発していますし、振り込め詐欺なども相変わらず発生しております。９月末現在１６２件で３億３千万

円の被害です。ですが、今日はその逆で「加害者」にならないためのお話をさせていただこうと思います。

「ふざけるな」「俺たちがそんなことをするか」という方がほとんどでしょうが、世の中、どこに落とし穴があるか分かりませ

んし、念の為に気楽に聞いていただければと思っております。

最初に、私が勤務する刑事部について少し紹介しておきます。岐阜県警の刑事部は、警察署の慶事に対する指導、

犯罪統計等を担当する刑事総務課、殺人、強盗、誘拐、性犯罪などを担当する捜査第一課、詐欺、選挙違反、贈収

賄事件を担当する捜査第二課、泥棒専門の捜査第三課、暴力団犯罪、特殊詐欺を担当する組織犯罪対策課、外国

人犯罪を担当する国際捜査課、現場で指紋や足跡などの証拠採取を担当する鑑識課、DNA鑑定、ポリグラフ検査な

どを担当する科学捜査研究所、夜間、休日を問わず現場に駆けつける機動捜査隊の９所属があり、約３００人が勤務

しています。警察署の刑事は全部で約５００人ですから合計８００人。ちなみに、警察官の数は約３５００人ですから２

３％ということです。案外少ないです。

じゃあ、今、岐阜県でどれくらいの犯罪が警察に届けられているかと

申しますと、昨年１年間で９５００件、ピークは平成１４年の５万１千件でし

たから、５分の１くらいに減っております。実際にはおそらくこの倍くらい

の犯罪が発生しているのかなと思いますが、届け出のないものは分かり

ませんから、警察に届け出があった数を申し上げました。なんや、警察

は暇になったな。岐阜は安全になったな・・・というわけには参らないわ

けでして・・・。例えば、職場や隣近所とのもめごとなど、警察安全相談

は４万件、DVは２千件、ストーカーは８００件、虐待は１千件と、警察が

暇になることはありません。どれくらいの人間が捕まっているかというと、

多い時は年間５５００人、昨年あたりだと３０００人くらいです。生産年齢

人口である１５歳～６５歳までの人口でみてみますと、毎年３６０人１人が

検挙されている計算になります。

献血事業 PLANT-６瑞穂店 臓器ドネーション推進委員長 L.乙部幸夫

10月1日（土）PLANT-６瑞

穂店において献血活動あり

がとうございました。

受付４１名中、４００ｍｌ献血

３６名の実績でした。

健康なライオンのメン

バーからも献血奉仕のご

協力を頂きました。

ありがとうございました。

これからも健康に留意し、

献血の新記録を目指して

ください！


